

"126 años de diario La Prensa, UN EJEMPLO A SEGUIR"

Una historia única y destacable ha desarrollado diario La Prensa en nuestra región, al llevar de manera incesante los acontecimientos locales, regionales y mundiales durante más de un siglo, dejando registro de nuestra vida común.

Desde el Ministerio de Obras Públicas, en representación de sus 550 funcionarios en el Maule y de nuestras máximas autoridades como son la ministra Jessica López y el subsecretario Danilo Núñez, nos sumamos a las muestras de aprecio y cariño hacia los integrantes de este prestigio medio escrito.

Agradecemos de manera especial, el espacio que siempre han dado a la difusión de la gestión de la infraestructura y el manejo de los recursos hídricos que son nuestra tarea en pro del desarrollo del Maule y su gente.

Podemos destacar su especial preocupación por los distintos territorios y en particular por la provincia de origen, como es la de Curicó, donde precisamente hoy estamos desarrollando la tercera etapa de la ampliación del estadio La Granja; los accesos precordilleranos, el Paso Internacional Vergara, el futuro bypass de la Ruta 5 Sur, los Sistemas Sanitarios Rurales, el borde costero, la



JORGE ABARZA AGURTO
Seremi de Obras Públicas

Ruta Costera, la protección de sus ríos y comunidades.

Diario La Prensa es para nosotros un ejemplo de constancia, del trabajo en equipo que da buenos frutos. Por tanto, es digno de imitar por toda la comunidad, demostrando que uniendo esfuerzos se logran grandes cosas, como cumplir más de un siglo con buena salud.

La vigencia de este medio de prensa escrito nos insta a seguir su ejemplo y a continuar trabajando con todo nuestro empeño, por cumplir sueños con obras y proyectos que cambian y dignifican la vida de las personas.